

MÁS DE 200 MAYORES CELEBRAN LA FIESTA DE REYES

Vva. de la Cañada, 15 de enero.- Más de 200 mayores se dieron cita este pasado sábado en la Fiesta de Reyes, organizada por la Concejalía de Mayores y que, como es ya tradicional, puso el broche a la programación navideña del Ayuntamiento. Los asistentes, además de degustar el tradicional roscón de reyes y un chocolate caliente, disfrutaron con la actuación de la cantante de copla, María Gracia.

A la celebración asistieron, junto a la concejal de Mayores, M^a del Tránsito Luis Hernández, las concejales de Educación, Participación Ciudadana y Servicios Sociales, Rosa M^a García, Antonia Garcés y Randa Sayegh, respectivamente. También estuvo presente la directiva de la Asociación de Mayores, encabezada por su presidente, Ángel Recuenco.